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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 市営住宅の共益費について 

(1) 自治会役員の高齢化や次世代の同役員の成り手不足及び共益
費徴収業務における同役員の負担に対する市長の認識について 

(2) 共益費徴収を市が行うと仮定した場合の市営住宅条例改正の
要否とその際の課題について 

(3) 希望する団地に対し、共益費徴収に関する実態調査、意見聴
取を行う必要性について 

 

２ 水道事業と水道管漏水調査や管路更新における新たな取組につ
いて 

(1) 法定耐用年数を超えた管路の安全性、管路更新に係る今後の
見通し及び現在の漏水調査における課題について 

(2) 次期上下水道マスタープランまでの 12 年間を“変えていく 12
年間”として位置づけた意気込みについて 

(3) 革新的な技術と組織が培ってきた知見を継承できる新たな取
組の導入について 
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